

Verbesserung des Busangebots

Mitte Dezember 2013 wurde das neue Buskonzept Wettstein-Riehen umgesetzt. Die Anzahl Kurse der Linie 31 wurde an den Wochentagen von sechs auf vier pro Stunde reduziert. Neu fahren die Busse dieser Linie von Basel kommend nur noch bis Friedhof Hörnli und von dort als Kurse der Linie 34 wieder in die Stadt zurück. Die Verbindung zwischen den Haltestellen Habermatten und Friedhof Hörnli wird an den Wochentagen durch die Kleinbusse der Linien 35 und 45 gewährleistet.

Von den Passagieren werden folgende Punkte des neuen Buskonzepts als besonders störend empfunden:

- Die Busse der Linie 31/34 legen an der Haltestelle Friedhof Hörnli eine viertelstündige Pause ein. Wer also vom Otto-Wenkplatz kommend via Grenzacherstrasse nach Basel fahren will, muss an der Station Friedhof Hörnli 15 Minuten lang auf die Weiterfahrt warten. Das gleiche gilt in umgekehrter Richtung.
- Die Kleinbusse halten beim Friedhof Hörnli in der Rauracherstrasse und beim Otto-Wenkplatz vom Wasserstelzenweg kommend in der Schäferstrasse. Wer auf die Grossbusse umsteigen will, muss einen längeren Fussweg auf sich nehmen und in den meisten Fällen Strassen überqueren.
- Wer in den Abendstunden mit der Buslinie 34 aus der Stadt kommt, kann an den Habermatten nicht mehr auf das Ruftaxi umsteigen, da der Bus 34 die Haltestelle Habermatten nicht mehr bedient.
- Die Haltestelle Dominikushaus wird nur noch zwei statt wie bis anhin vier Mal pro Stunde bedient.

Die Unterzeichneten bitten deshalb den Einwohnerrat der Gemeinde Riehen, resp. den Grossen Rat des Kantons Basel-Stadt sich dafür einzusetzen, dass

1. die Busse der Linie 31/34 bei der Haltestelle Friedhof Hörnli keine Pause mehr einlegen.
2. die Haltestellen der Kleinbuslinien 35/45 beim Otto-Wenkplatz und beim Friedhof Hörnli so platziert werden, dass die Umsteigebeziehungen wesentlich verbessert werden und das Überqueren der Strassen für die umsteigenden Buspassagiere minimiert werden kann.
3. die Haltestellen beim Friedhof Hörnli mit Fahrgastanzeigen ausgerüstet werden.
4. in den Abendstunden die Umsteigemöglichkeit von der Buslinie 34 auf das Habermatten-Ruftaxi wieder gewährleistet wird.
5. die Haltestelle Dominikushaus wie bis anhin viertelstündlich bedient wird.

Erstunterzeichnende: Daniel Aeschbach, Roland Engeler-Ohnemus, Matthias Gysel, Martin Leschhorn, Eric Ohnemus, Franziska Roth, Guido Vogel

| Name | Vorname | Geb.-Datum | Wohnadresse (Strasse u. Haus-Nr.) | Unterschrift |
|------|---------|------------|-----------------------------------|--------------|
| 1 | | | | |

Hinweis: Eine Petition darf von jedem/jeder unabhängig vom Alter, Wohnort und Nationalität unterzeichnet werden.

>Petitionsbögen einsenden bis spätestens 11. Januar 2014 an: R. Engeler, Furfelderstrasse 57, 4125 Riehen